
開催年月日 会場名 担当者 意見・要望・質疑事項など 対応・報告・回答内容又は総括

令和元年
10月28日（月）

南コミセン
11名参加

渋谷、宮田、
今、石上、大西

・扇町4町内で出前講座を行った。防災
ガイドマップをもらっても自分で目を通
す人が少ない為、勉強になった。

・防災ガイドマップを身近なところに置い
てほしいです。

・緑町第5町内会、防災に特化して集ま
ることはない。ふれあいサロン等の機会
に出前講習会の実施が望ましい。

・自分の命は自分で守ることが前提。災害
弱者をどう避難させるのかを検討して提言
につなげたいです。

・防災は住民にすると関係ないところで
話が進んでいる印象がある。

・担当部署に伝えます。

・扇山小学校への避難は、ほとんどの人
が車で行くのでは。駐車場がごった返
し、救急車が入れないのではと心配す
る。

・担当部署に伝えます。

・今、若い人達の子育てや家庭での過ご
し方を羨ましく感じている。

・ご意見として伺います。

・緑町第6町内の役員は半数が女性参加
になっている。

・事例として伺います。

・女性は活躍しているが、役職にはつけ
ていないのが現状と感じている。

・ご意見として伺います。

・北扇山、墓地に向かう光正寺の道路が
非常に狭い。すれ違うことができない。

・担当部署に伝えます。

・北扇山、墓の帰り道の道路標識をわか
りやすい表示と道路舗装をしてほしい。

・担当部署に伝えます。

・鳥沼公園から4線道路に向かうと白い
柵が邪魔になって見えずらい。

・詳細を確認して返答します。

議会報告会報告書（３班）



開催年月日 会場名 担当者 意見・要望・質疑事項など 対応・報告・回答内容又は総括
・議員定数について。市民委員会を作っ
て審議して答申したほうがよい。

・設置した議会改革特別委員会の中で議員
定数は議論することと思います。住民の皆
さまの参加・意見は大切です。

・姉妹都市西脇市は議会改革度ランキン
グ上位に入る。交流を生かして欲しい。

・ご意見として伺います。

・議会中、「暫時休憩」の度に質問者が
「前の質問を取り下げる」ことが多く不
明瞭に感じる。

・「どこに疑義があって、どんな議論がさ
れ、結果がどうなったか」の説明が必要だ
という意見として受け止めます。

・各論で質問しても総論で回答されては
傍聴者にはわからない。

・ご意見として伺います。

・商店街の過疎化が進んでいる。活性化
するよう取り上げて議論を進めて欲し
い。

・第6期総合計画策定などに反映できるよう
課題調査も必要と考えます。

・新庁舎建設は、財政上問題ないのか。 ・7年前から基金の積立をしています。財政
の健全化判断比率は良化しています。

・市庁舎建設について、「賛否」をひと
り一人の議員から表明してほしい。

・賛否はあったが新庁舎建設に向けた基本
設計の議決をしました。より良い新庁舎を
作るためのチェックは必要だと考えます。

・高規格道路の進行が遅い。現状は。 ・計画はあるが、実施時期は未定です。期
成会を通じて要望は毎年行っています。


